

INNOVATION DURCH TRADITION

STARK RAUM AUSSTATTUNG FEIERT 100-JÄHRIGES BESTEHEN

Am 29. Mai 1911 gründete Otto Stark eine Sattler- und Tapezierwerkstatt in Bad Liebenzell. Ihren Sitz hatte die Firma Otto Stark in der Seestraße 15. Matratzen, Pferdehalfter und Tapezierarbeiten bildeten das Tagesgeschäft. Heute, einhundert Jahre später, präsentiert sich die Stark GmbH als modernes Raumausstattungs-Unternehmen mit einem 18 – köpfigen Team. Anlässlich des Jubiläums lädt das Familienunternehmen für den 3. und 4. Juni zum Tag der offenen Tür in seine Verkaufsräume ein.

„Der Kunde muss Spaß haben, wenn er mit uns einrichtet.“ So bringt Achim Stark, der Enkel des Firmengründers, die Firmenphilosophie seines Unternehmens auf den Punkt. Es gehe darum, das individuelle Kunden-Profil zu erfassen, zu stärken und weiter zu entwickeln – ohne freilich das Budget zu sprengen. Die neuesten Materialien und Entwicklungen gelte es dafür stets im Blick zu haben.

Hinter diesem innovativen Geist steht eine hundertjährige Unternehmensgeschichte. Zwei Weltkriege überstand die Firma Otto Stark unter ihrem Gründer. Dessen Sohn Otto Stark Junior, der wie viele Jugendliche seither selbst eine Lehre bei Stark durchlaufen hatte, übernahm die Geschäfte 1955, gemeinsam mit seiner Ehefrau Liese. Acht Jahre später erfolgte der Umzug in die Wilhelmstraße 24 und 1978 die Umbenennung in die „Raumausstattung Stark GmbH“. Der steigende Raumbedarf führte zum Neubau des Wohn- und Geschäftshauses in der Hugo-Mäulen Straße 1 mit seiner markanten Fassade und den Verkaufsräumen auf vier Etagen. Nach seinem Einstieg in den elterlichen Betrieb und dem Abschluss als Dipl. Ing. Innenarchitekt übernahm im Jahr 1998 Achim Stark die Geschäftsführung.

Das Kerngeschäft bilden seither – neben den traditionellen Dienstleistungen eines Raumausstatters – objektbezogene Gesamtlösungen und optimal auf die individuellen Bedürfnisse des Kunden abgestimmte Innenraumkonzepte. Hierbei kooperiert Stark mit zahlreichen Partnern aus Industrie und Handwerk. Der Kundenstamm erstreckt sich von Privatleuten über kommunale und soziale Einrichtungen bis hin zur Hotelbranche.

Neben Achim Stark, den Mitarbeitern und den Lehrlingen engagieren sich auch seine Frau Monika und beide Kinder im Unternehmen. Mit dem frisch gebackenen Betriebswirt Timo Stark ist dort nunmehr die vierte Generation tätig. Grund für die Stark GmbH, nicht nur zufrieden auf die Vergangenheit, sondern auch erwartungsfroh in die Zukunft zu blicken. Auf die Jubiläumsfeier am 1. Juni folgen zwei Tage der offenen Tür am 3. und 4. Juni.